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26 августа 2021 года, в день Отдания праздника Преображения Господня и памяти
святителя Тихона, епископа Воронежского, Задонского чудотворца, в Георгиевском
храме г.Новочеркасска совершено соборное служение и говение духовенства
Новочеркасского благочиния.  Божественную литургию совершил благочинный приходов
Новочеркасского округа протоиерей Олег Добринский ,
которому сослужили духовник благочиния, настоятель Константино-Еленинского храма 
игумен Филарет (Авдюшкин)
, клирик Михаило-Архангельского храма 
протоиерей Леандр Кузнецов
, клирик Иоанно-Златоустовского храма 
иерей Анатолий Махонин
и клирик Михаило-Архангельского храма 
диакон Аркадий Дударов
.
 
     
 

Перед началом богослужения исповедь духовенства принял духовник благочиния игумен
Филарет (Авдюшкин).

  Песнопения Литургии исполнил хор храма под управлением регента Ирины
Воробьевой. По окончании службы к духовенству и молящимся обратился благочинный
приходов Новочеркасского округа протоиерей Олег Добринский, отметивший важность
приоритета духовной жизни человека и прежде всего священника.   

"Какими бы не были тревожными и тяжелыми переживаемое нами время и возникшие
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трудности, важно твердо помнить и осмысленно воспринимать, что вся полнота жизни
человечества находится в руках Божии. Господь непрестанно промышляет о мире и о
каждом из нас. Предстать пред Богом - самое ответственное в вечной жизни человека.
Господь многажды уверяет нас в необходимости твердой веры и полного доверия к
Нему. Но беда в том, что Евангелие стало мало интересным современному человеку.
Пока не наступит обращения людей от глубины греха к чистоте сердец и помыслов,
наивно думать о счастливой жизни человечества. И начало лежит в каждом из нас, в
глубоком качественном изменении себя",- отметил в своем слове священник.
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